
タブレット端末導入に関する小委員会 会議概要 

 

日  時 令和２年 10月 15日（金） 14：00 ～14：45  

出 席 者 

 ☑宮城政司委員長 ☑真喜志晃一副委員長 ☑伊佐文貴委員   

☑平安座武志委員  ☑又吉亮委員     

☑石川慶 議会改革に関する調査特別委員長 

協議事項 

①正副委員長の互選について 

②タブレット端末機器選定について 

③令和２年度の運用方法について 

配付資料 

①タブレット端末導入に係る進捗について 

②タブレット端末機器選定について 

③宜野湾市議会 タブレット端末導入による活用イメージ 

会議概要 

①正副委員長の互選について 

 平安座武志臨時委員長（最年長委員）の進行に基づき、指名推選により委員長

に宮城政司委員、副委員長に真喜志晃一委員が選任された。 

 

②タブレット端末機器選定について 

 タブレット端末機器について、iPad（ios）とＳｕｒｆａｃｅ（Ｗｉｎｄｏｗｓ）の機能や特徴、他市議

会の利用実例等を比較検討し、WindowsをOSとするＳｕｒｆａｃｅ又はその同等品を選定す

ることに決定した。 

 

③令和２年度の運用方法について 

 令和２年度中は、非接触による感染対策を目的に①感染症まん延時に委員会の

事前調整会議を庁内オンラインにより行う。②外部関係機関等とのオンライン会

議、オンライン研修に活用できる。③記憶媒体等を用いた議案資料の一部共有す

ることとし、タブレット端末は庁内のみでの使用することを確認した。 

 

●質疑、意見等について 

〇委員 議員間の意思疎通の方法について、将来的に導入を想定している文書共

有システムではどのような機能があるのか。 

〇委員長 連絡手段は、システムに限らずいくつかの方法があるが、特徴を比較

し、ルール等も含め今後検討していく必要がある。 

〇委員 IT推進課で調達予定のタブレットと機種を揃えなくてよいか。 

〇事務局 今回導入について議案等資料を執行部とシステムを通し共有する予定

はなく、今回の使用目的であるオンライン会議の通信はいずれも対応可能であり、

問題ないと考える。 

 

 

 


